

En sesión de fecha 23 de febrero de 2016 a la hora 10hs se reúne el Concejo del Municipio de Garzón y José Ignacio en la oficina de Garzón.-

Asisten el Sr. Alcalde Fernando Suárez y los Concejales titulares, Pablo Suárez, Fredy González y Otto Riera del Partido Nacional.-

Funcionaria administrativa: Carolina Pallas.-

Se recibe al Director de la Dirección de Descentralización de la Intendencia Departamental de Maldonado Sr. Abayubá Galeano, a la Dra. María Eloísa Rivero de la perteneciente a Educación Ambiental y al Sr. Carlos Medina director de Higiene y Bromatología.

El tema a tratar es el combate y prevención del mosquito Aedes Aegypti.

Comienza la exposición el director de Descentralización manifestando que se está trabajando en la prevención de la enfermedad, dado que es la medida más efectiva.

Desde la oficina de Descentralización se coordinan todas las actividades, charlas; ya sea a funcionarios como a instituciones sociales. Aclarando que, si se necesita algún recurso para colaborar, se dará por parte de la intendencia.

Al respecto informa que la Dra. Rivero elaboró una serie de preguntas frecuentes.

Exposición del Alcalde

Expresa que ha traído folletería y que mantuvo una reunión con la Junta Departamental de Salud.

Sugiere que ante esta problemática, se realicen pequeñas capacitaciones verbales, con visitas "puerta a puerta" a través de un inspector del municipio. Pero apelando a la concientización de la persona y no a la exigencia.

Propone llevar un registro e informar sobre la entrega del material.

Asimismo, comunicar a la radio San Carlos las medidas a implementarse.

Exposición del concejal Fredy González

Por su parte el concejal considera que "aquí va a entrar más la concientización más por el oído que a través de los folletos".

Exposición del concejal Otto Riera

Propone que cuando se presente al municipio un gestionante solicitando permiso para un evento; que se le indique que destine unos minutos antes de comenzar el evento para hablar sobre el dengue.

A continuación, toma la palabra la Dra. Rivero explicando que la ronda de visitas se hace con el MSP.

Al momento existen 15 casos en Salto, San José, Montevideo y a estudio en Maldonado. Se debe asumir la responsabilidad de que el dengue lo combatimos entre todos.

No se pide colaboración, lo que se pide es que se integren. Que den vuelta tachos, floreros, etc.

Con las fumigaciones no se soluciona nada.

Propone proporcionar insumos, dvds; para llevar a las escuelas y empresas de la zona.
Con responsabilidad, pero no con tanta seriedad.

Comenta que en México, utilizan a la fundación del Chavo del Ocho para hacer campaña.

Explica que el insecto no vuela más allá de 80 mts y pone entre 200 y 250 huevos en 2 o 3 días que deposita en aguas estancadas. Los huevos ya vienen infectados y pueden mantenerse en invierno y eclosionar en primavera.

El Aedes es más cosmopolita, le gusta más la ciudad.

La mosquita es la que chupa sangre porque sino no pueden madurar los huevos. El insecto pica y sigue picando quizás hasta por 2 meses.

Aconseja dar agujereadas en las cubiertas de los juegos de los niños.

El término que se utiliza en esta campaña es "descacharrizar".

Considera que el consejo es un difusor muy importante.

Por otra parte, manifiesta que el 5 de junio Día Mundial del Medio Ambiente se llevará a cabo la primera evaluación pública de la campaña, añadiendo que hay que mantener vigente la campaña del dengue en invierno.

Acto seguido, toma la palabra, el director de Higiene Carlos Medina.

Expresa que en Maldonado la Dirección de Aseo Urbano, realizó la limpieza en 68 manzanas y atacó 2 barrios.

Reconoce haber encontrado el compromiso en algunos vecinos. El vecino generalmente está disponible. La tarea es con inspectores y militares.

Lo que aconseja es que vaya un inspector acompañado de un policía.

Manifiesta que sería bueno llegarle a la población de José Ignacio haciendo campaña a través de las inmobiliarias. En tanto el alcalde agrega: la Liga de Fomento.

Mientras que la Dra Rivero propone que se acerque el material a Agroland.

En cuanto en el balneario La Juanita, Medina, lo ve más complicado. Sería importante generar una campaña desde el comunal.

Siendo las 12hs culmina la sesión agendando una próxima reunión para el día lunes 7 de marzo a la hora 10.


MARGARITA RUIZ
FICHA 5584 - A9


FERNANDO SUÁREZ
ALCALDE
GARZÓN Y JOSÉ IGNACIO

